



CONSEJO DE GOBIERNO ■ ECONOMÍA

La Universidad exige celeridad a la Junta para conocer el presupuesto

■ La incertidumbre sobre la cuantía económica que aportará el Gobierno regional para abonar los gastos de personal le obliga a aplazar los planes de promoción del profesorado

C.A.S.

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca acordó ayer aplazar las convocatorias previstas para abril de los planes de promoción de los profesores titulares, contratados doctores y colaboradores, a la espera de conocer el presupuesto de la Junta de Castilla y León. "A ver si en mayo podemos saber con más certeza el dinero que vamos a tener para pagar a la plantilla y poner en marcha los distintos planes de promociones", explicó en rueda de prensa el rector Daniel Hernández Ruipérez, quien pidió celeridad a la Junta, y avanzó que los vicerrectores de Profesorado y de Economía de las Universidades de Castilla y León se reúnen hoy con la Dirección General de Universidades e Investigación de la Junta para abordar la situación económica y el último decreto ley de medidas urgentes del Gobierno.

Hernández Ruipérez reconoció que augura una reducción de la financiación regional pero exigió "tener los datos económicos y el dinero cuanto antes" para que la institución académica pueda ejecutar su presupuesto. En este sentido, el rector aseguró que en los avances de liquidación de 2010 hay un "ligero superávit" gracias al "esfuerzo importante de contención del gasto".

Asimismo, Daniel Hernández Ruipérez informó del "éxito" del plan contra la morosidad que ha puesto en marcha la Universidad, con el que ha recuperado 400.000 euros, además de otros 800.000 euros de Cursos Internacionales. "Están empezando a pagar algunas administraciones públicas que no lo estaban haciendo", señaló.



El rector presidió ayer la reunión del Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca./BARROSO

LOS DATOS

■ DIRECTORES DE CENTROS.

Ante la ausencia de candidatos para las vacantes en las direcciones de centros, departamentos y el instituto de investigación, el Consejo de Gobierno decidió mantener en su cargo a los actuales responsables y convocar otro proceso electoral en un plazo máximo de 60 días.

■ **EN EL MINISTERIO DE EXTERIORES.** El rector felicitó al catedrático José Martín y Pérez de Nanclares, nombrado jefe de la asesoría jurídica del Ministerio de Asuntos Exteriores.

■ **COMISIONES RENOVADAS.** Ayer se renovaron las comisiones del Consejo de Gobierno y se eligieron a los representantes de éste en el Consejo Social.

La comunidad universitaria, en contra de las medidas aprobadas por el Gobierno

■ Se aprueba la oferta de títulos propios

C.A.S.

La reunión del Consejo de Gobierno ha servido como escenario para que la comunidad universitaria expresara su disconformidad con los cambios que plantea el reciente decreto ley aprobado por el Gobierno sobre modificación del régimen de dedicación del profesorado, las limitaciones de la convocatoria de plazas de docentes y el incremento de las tasas universitarias. "El coste en segunda y tercera matrícula es extraordinariamente elevado y preocupa no

sólo a los estudiantes y sus familias, sino a los gestores universitarios y a mí especialmente", señaló el rector, que se refirió al incremento de las solicitudes de becas este año en un 19,25% y destacó el aumento de las ayudas al estudio concedidas en un 57,35% con 125.000 euros destinados.

Por otra parte, el Consejo de Gobierno aprobó la propuesta de nuevos títulos propios para el periodo 2012-2013, que comprende una formación más flexible y adaptada a las demandas sociales.